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RELATÓRIO  
 
 
  ...Abriu a reunião a Subsecretária de Estado da Educação 

(SRE-Itumbiara) a Sra. Noêmia, que se apresentou e cumprimentou 

todos os presentes e deu boas vindas ao Sr. Jesiel que veio nos 

informar sobre o GOTEJA - Comissão Pró-Fórum da Região das Águas. 

  Fizemos apresentação individual: Jesiel, Florinda, Ester, 

Elza, Daiane, Paulo José, Divina, Joana, Marilda Amaro, Maria 

Luzia, Paulo Sérgio, Ariângela, Rosemar, Geraldina, Simiramis, 

Adriano, Elza, José Lucatti, Marilda Alves, Ana Rita.  

Marilda lembrou sobre a evasão, Ana Rita lembrou que o 

material está fora da realidade, Marta reafirma... 

  Jesiel falou sobre as estratégias para atender os alunos, 

falou sobre a reunião que discutiu sobre a disposição dos 

semestres, materiais. Informou também que o IX – Fórum Estadual da 

Educação de jovens e Adultos. Será realizado em: 20 a 22 de maio 

de 2010. 

  O Sr. Jesiel, informou sobre o breve histórico da EJA 

Jornal O Popular; informa também que existe cerca 1,7 milhões de 

pessoas que não concluíram o Ensino Fundamental, mostrou a 

evolução da EJA no estado de Goiás, com os seguintes projetos: 

Minerva, Mobral, Saturno, Suplência, lei 5692/71. Em 1996, com a 

lei Darci Ribeiro, atual LDB, veio novamente à discussão sobre a 



EJA, que é um direito de todos (cidadãos). Mostrou gráficos 

comparativos de como está sendo conduzindo e o desempenho da EJA 

no estado de Goiás.  

  O artigo 208 da Constituição e a Resolução 260, afirma o 

direito do aluno (cidadão) a matricular-se a qualquer época do 

ano.  

  Trabalhamos o breve diagnóstico para criação das 

diretrizes pedagógicas e de gestão para o 1º Fórum da Região das 

Águas.   (provável em meados de abril/2010) 

  Foi falado sobre o encontro do Fórum Estadual em maio e 

que em 11 de março, acontecerá em Goiânia a reunião ordinária do 

Fórum Goiano e já temos representatividade. Em novembro de 2010, 

acontecerá em Campo Grande, MS. O 1º EREJA. 

  O breve diagnóstico que foi aplicado para identificar 

quem são nossos alunos e o que buscam em salas de EJA. Os motivos 

que lhe fez voltar a estudar, o que espera da escola, e quais são 

os seus sonhos. Em seguida foi mostrada a ficha diagnóstica, foi 

falado sobre os sonhos dos alunos da EJA, estratégia pedagógica, 

(ler, escrever, ter a casa própria, ser pessoas dignas). Foi 

falado sobre o tema Gerador. (ler, escrever, casa própria, 

terminar os estudos...), projetos a serem trabalhados envolvendo 

leitura e escrita, valorização do ser humano. 

  A Sra. Florinda ressaltou sobre as diretrizes; segmentos 

e etapas. Lembrou que ficamos angustiadas em ver que a EJA ainda 

não tem uma matriz própria que atende a realidade, parece que 

ainda somos projeto. O Sr. Paulo ressaltou sobre os professores 

que gostam e outros não de trabalhar com a EJA. As informações 

chegavam atrasadas até eles, na verdade a EJA e vista por alguns 

com descaso. 

  O Sr. Jesiel, propôs um desafio: consolidar os dados do 

breve diagnóstico dos alunos, do grupo gestor, do administrativo e 

dos professores para o próximo encontro, que seja um grupo maior 

para sintetizar o 1º Fórum da Região das Águas, (em meados de 

abril/2010) para elaborar as propostas de nosso Fórum. E levar 

para o Encontro Estadual em Maio de 2010. (já tem algumas 

sugestões do grupo de Itumbiara, como: Formação profissional, 

Material didático, entre outros...) 



  Ficou decidido que a 4ª Reunião da Comissão Pró Fórum da 

Região das Águas, será na cidade de Goiatuba, Go, Dia: 25 de março 

de 2010 às 13 horas, na Subsecretaria Estadual de Educação de 

Goiatuba, situado na Rua Paranaíba  s/n, e esperamos que saia 

dessa reunião a Proposta Oficial  para o 1º Fórum da Região das 

Águas. Foram apontados os Coordenadores da próxima reunião: a Sra. 

Florinda: Itumbiara, Sr. Paulo: Bom Jesus, Sra. Rosilda: 

Morrinhos, Sr. Thiago: Anhanguera, Sr. José Lucatte: Goiatuba, 

Sras. Ester e Ana Rita: Regional de Itumbiara, Coord. Geral, 

Jesiel: Caldas Novas. 

  Será encaminhado a todos via E-mail os documentos 

trabalhados na reunião e o presente relatório. 
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